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公安委員会定例会議(第２回)の開催状況 

 

第１ 日 時 令和２年１月22日(水) 

       午後１時30分 ～ 午後5時00分 

   

第２ 出席者 曽我部委員長、増田委員、渡部委員 

本部長、総務室長、警務部長、首席監察官 

生活安全部長、刑事部長、交通部参事官、警備部長 

警察学校長、情報通信部長、総務課長 

 

第３ 議事の概要 

 １ 委員説示 

   松山城を背景に行われた愛媛県警察の観閲式に出席いたしました。指揮

官の統制の下、職員一人一人の気迫溢れる力強さに加え、部隊の一員とし

ての役割を果たそうとする献身的な姿は、今年一年の活躍を期待させるも

のでした。 

   さて、本年は“ねずみ年”ですので“ねずみ”にまつわる話をさせてい

ただきます。皆さんは、“大きなカブ”というロシア童話をご存知ですか。

“うんとこしょ。どっこいしょ。それでもカブは抜けません。”のフレー

ズが有名で、大人や子供、犬や猫、最後は小さな“ねずみ”が加わり、み

んなで大きなカブを抜こうと奮闘する話です。この話のすばらしいところ

は、最後に小さな“ねずみ”が加わり、その力を合わせたことで、やっと、

大きなカブが抜けたことで、すなわち、大きな力の大人も小さな力の“ね

ずみ”もそれぞれ役割があり、すべての力を集結させることが重要である

ということです。 

   県民の安全・安心を担う県警組織においても、すべての職員の力を集結

させれば、大きな力が発揮できるはずです。知識や経験の浅い若い職員の

力を疎かにせず、職員皆が同じ目標に向け力を合わせ県民の信頼にこたえ

ることができるよう、本年のチーム県警の活躍を期待しています。 

 

２ 決裁事項 

 ⑴ 公安委員会定例会議の会議録について 

    総務室から、令和２年第１回公安委員会定例会議の会議録について伺

いがあり了承した。 
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  ⑵ 警察署協議会委員委嘱等について 

    総務室から、警察署協議会委員の委嘱及び委嘱状の交付について伺い

があり了承した。 

⑶ 公文書公開請求に係る回答について 

総務室から、公文書公開請求に係る回答及び請求者に対する通知につ

いて伺いがあり了承した。 

  ⑷ 愛媛県警察本部組織条例の一部改正について 

警務部から、愛媛県警察本部組織条例の一部改正について伺いがあり

了承した。 

  ⑸ 高知県公安委員会との協定の一部改正について 

    警務部から、県境付近の区域における事案を処理するための愛媛県警

察と高知県警察との権限行使に関する協定の一部改正について伺いがあ

り了承した。 

  ⑹ 審査請求の申し立て等について 

    警務部から、審査請求の申し立て及び総括審理官等の指名について伺

いがあり了承した。 

  ⑺ 愛媛県迷惑行為防止条例の一部改正について 

    生活安全部から、愛媛県迷惑行為防止条例の一部改正について伺いが

あり了承した。 

  ⑻ 愛媛県警察関係事務手数料条例の一部改正について 

    生活安全部から、愛媛県警察関係事務手数料条例の一部を改正する条

例について伺いがあり了承した。 

  ⑼ 公安委員会表彰について 

    交通部から、公安委員会表彰(感謝状)の決定について伺いがあり了承

した。 

  ⑽ 愛媛県公安委員会公印規程の一部改正について 

    交通部から、愛媛県公安委員会公印規程の一部を改正する規程につい

て伺いがあり了承した。 

  ⑾ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取･聴聞について 

    交通部から、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につ

いて報告があり、審議の結果15件の行政処分の決定について伺いがあり

了承した。  
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３ 報告事項 

 ⑴ 令和元年度愛媛県警察拳銃射撃競技大会の開催について 

   警務部長から、令和元年度愛媛県警察拳銃競技大会の開催について報

告があった。 

 ⑵ 令和元年度第３四半期の随時監察実施結果について 

   首席監察官から、令和元年度第３四半期における随時監察の実施結果

等について報告があった。 

 ⑶ 令和元年中の刑法犯認知状況等について 

   生活安全部長及び刑事部長から、令和元年中の刑法犯の認知、検挙状

況等について報告があった。 

  ◇ 委員から、 

    自転車盗難の防止を呼びかける“愛錠ロック作戦”など、効果的施

策を本年も進めてほしい。 

   との発言があった。 

 ⑷ 令和元年中の110番通報受理状況について 

   生活安全部長から、令和元年中の110番通報の受理状況について報告

があった。 

 ⑸ サイバーセキュリティセミナーの開催について 

   警備部長から、開催予定のサイバーセキュリティセミナーの概要につ

いて報告があった。 

  ◇ 委員から、 

    大手企業の情報漏えい事案も報道されているが、サイバーセキュリ

ティの重要性をよく認識して、対策を進めてほしい。 

   との発言があった。 

 ⑹ 令和元年中の機動隊活動概況について 

   警備部長から、令和元年中の機動隊活動概況について報告があった。 

 ⑺ 苦情の受理及び処理状況について 

   総務室から、令和元年中の苦情及び処理状況について報告があった。 

⑻ 禁止命令の実施について 

   生活安全部から、ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁

止命令及び実施状況について報告があった。 

 

以上 


